

"A neurona feliz, linfocito robusto"

Escrito por Gonzalo Testa
lunes, 06 de junio de 2011



El Salón del Trono ha acogido el acto protocolario.

- El Salón del Trono acoge el acto de entrega de sus títulos de Graduados a cinco alumnos del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada en Ceuta

- Estudiantes y responsables académicos y políticos se comprometen a seguir poniendo lo mejor de su parte para que el proyecto no deje de crecer en el futuro campus

En un clima de amistad y compañerismo evidente, los alumnos del Aula de Mayores de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta se han dado cita este lunes por la tarde en el Salón del Trono de la Asamblea para ver y jalearse a cinco de los suyos (Antonio Barrientos, Marisol López, María Rodríguez, África Alfonso y Estrella Pérez) recibir la banda que les acredita como poseedores del título de Graduados de manos del subdirector del Aula Permanente de Formación Abierta, José María Roa; su coordinadora en Ceuta, María Formes; el decano de la Facultad de Educación, Ramón Galindo; y la viceconsejera Cristina Bernal.

Maqueados y exultantes como los no más jóvenes de espíritu que con 40, 50 ó 60 años menos reciben la misma distinción, más de medio centenar de alumnos e integrantes de AULACE han escuchado a la representante del Gobierno local alabar su "entusiasmo" y comprometerse a hacer lo posible para "seguir mejorando" los medios a su disposición en el futuro campus universitario de la ciudad.

Galindo ("nuestro querido Ramón", como no han dejado de referirse a él) ha recordado que con este acto se cumplen ya seiete cursos "desde aquel noviembre de 2004 en el que se puso en marcha esta iniciativa nacida, sobre todo, con la intención de ofrecer a quienes en la edad en que habitualmente no pudieron hacerlo la posibilidad de acceder a la universidad".

"Habéis creado una verdadera red social sin Twitter ni Facebook", les ha elogiado su entrega el decano de la Facultad, al que ha seguido en el uso de la palabra Fortes, que se bate en retirada de su responsabilidad, que ahora deja en manos de María Bermúdez, para jubilarse pese a lo "mucho" que la extrañarán los alumnos del Aula Permanente.

En representación de todos ellos Carmen Rivero ha dejado claro a los presentes que el grupo ha asumido como una consigna ese lema que reza que "a neurona feliz, linfocito [célula de alta jerarquía en el sistema inmunitario] robusto". La delegada ha repasado una por una las muchas actividades que, dentro y fuera del ámbito académico, han vivido durante este curso y ha tenido palabras de singular agradecimiento y homenaje para José Ferrero, impulsor de todo esto ya fallecido, y el abogado José María Campos.

En nombre de todos los titulados, Estrella Pérez ha cerrado el turno de intervenciones ante el micrófono para agradecer a los presentes y a los ausentes su contribución a un proyecto que sigue creciendo como una marea más que de madurez, de "juventud acumulada", como la ha descrito Galindo.



Ceuta al día - Diario Digital en Facebook

Me gusta

A 3,989 personas les gusta Ceuta al día - Diario Digital.



Mar



Maria Nieves



Javier



FashionBiker



Plug-in social de Facebook



ENCUESTA

PUBLICIDAD



CAD EN FACEBOOK



Publicidad

